

Canaliza el gobierno 3 mil 400 mdp en apoyo a Mipymes (El Financiero 03/08/11)

Canaliza el gobierno 3 mil 400 mdp en apoyo a Mipymes (El Financiero 03/08/11) Yoisi Moguel / Finsat Miércoles, 3 de agosto de 2011 • Representan cuatro veces más que lo otorgado en la administración de Fox. MÉRIDA, Yuc., 2 de agosto.- De 2006 a la fecha el gobierno federal ha detonado más de tres mil 400 millones de pesos para las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), lo que representa cuatro veces más que lo otorgado en la administración federal anterior, destacó el secretario de Economía, Bruno Ferrari. En apoyo a los empresarios mexicanos, señaló que ya se está instrumentando la Ventanilla Digital Mexicana de Comercio Exterior, a fin de tener un único punto de entrada electrónico para todos los usuarios, así como para los exportadores e importadores, facilitando las transacciones comerciales. En su estancia en Yucatán afirmó que mediante el Fondo Pyme se financiaron diversos proyectos por más de ocho millones de pesos para casi cuatro mil empresas. Agregó que en 2010 se apoyó la "Semana Regional Pyme Peninsular", con lo que se canalizaron casi siete millones de pesos para las empresas yucatecas. De igual forma, el funcionario federal indicó que desde 2007 se ha promovido la cultura emprendedora y el desarrollo empresarial con la incubación de casi 600 empresas con aproximadamente 24 millones de pesos a diversos emprendedores. Avances Resaltó que durante 2010 la actividad económica de Yucatán creció más del 7 por ciento, lo que representó 1.5 por ciento más que toda la economía mexicana, situación que demuestra la gran recuperación que logró la economía estatal. El año pasado, precisó, nuestra economía creció en 5.4 por ciento y en el primer trimestre de 2011 creció 4.6 por ciento, a pesar de algunos altibajos en la economía mundial. Aseguró que la economía yucateca mantiene un buen paso, pues en los primeros tres meses de este año registró un crecimiento del 3 por ciento. En 2010, apuntó, se generaron en el país 730 mil nuevos empleos y en el primer semestre de este año se crearon 382 mil, de los cuales, destacó, más de cinco mil 600 puestos formales se crearon aquí, en la Península de Yucatán. Yucatán tiene una tasa de desempleo menor en 2.5 puntos porcentuales que la del promedio nacional, pero "sabemos que esto no es suficiente y que necesitamos trabajar más para mejorar el ambiente de negocios, aumentar la competitividad de las empresas y elevar el bienestar de nuestras familias", puntualizó.